

PLUS DE 15'000 PARTICIPANTS

À L'ESCALADE À VEYRIER

Un soir de fête !

Notre commune a célébré comme il se doit la Fête de l'Escalade en accueillant plusieurs milliers de personnes à l'occasion de la 45e Course de l'Escalade et de la 5e Course du Duc. Entre le départ du Walking donné devant la caserne des pompiers sur le coup de 19h00 et les derniers coureurs du Duc quittant la commune vers 22h30, la soirée a été riche en partage, en joie, en musique, et bien sûr, en sport ! Un succès qui n'aurait pas pu voir le jour sans le soutien – essentiel et indéfectible ! – des nombreux bénévoles œuvrant au bon déroulement de l'événement.

Le cadre est juste idéal pour donner le coup d'envoi de la fête en ce soir du 2 décembre : une météo exceptionnelle parsemée de quelques flocons timides introduisant l'hiver, des décorations lumineuses, de la soupe et de la raclette accompagnées de vin chaud, de superbes jets d'eau le long de la route, une ambiance chaleureuse et une quinzaine de groupes de musique aux coins des rues. C'est dans ce décor que des flots de marcheurs de toutes les générations parcourent d'un pas énergique les routes de Veyrier, en s'arrêtant au fil des animations pour écouter et applaudir. Certains participants sont déguisés, d'autres couverts de guirlandes fluorescentes, bien emmitouflés dans des écharpes et bonnets, car « c'est la nuit, il fait froid ! » soulève une marcheuse. Non loin de là, trois femmes bénévoles, Fabienne, Ursula et Catherine, se dirigent vers l'ancienne salle communale. « Il y a une super ambiance ! relèvent-elles. Et c'est sympa de participer à la vie du village, à notre façon. Même si on se les gèle tous les ans, on revient ! ». Le son de cloche est similaire du côté de l'école de Grand-Salève avec Alain, Cédric et Serge : « On est contents de participer à un tel événement, même si à 20h00, on est frigorifiés ! sourit Alain. Mais j'aime m'investir pour les autres et j'ai envie que les gens se retrouvent dans une ambiance conviviale, à la bonne franquette et dans la bonne humeur ». L'activité de bénévole est bien remplie : du renseignement à l'orientation en passant par les « Allez ! Hop hop ! On y va ! »... sans oublier, pour se réchauffer, de s'installer quelques instants à l'intérieur de la nouvelle salle communale mise à disposition par les Autorités.

Le temps du ravitaillement

Après le passage des marcheurs, les bénévoles s'affairent à la préparation des tables de ravitaillement en vue de l'arrivée des coureurs du Duc. Le public venu pour encourager les participants à la course se regroupe principalement en haut de la rue des Boulanger – endroit stratégique qui permet d'observer les coureurs durant toute la montée de la rue – et aux abords de l'ancienne salle communale. « On habite juste à côté, alors on ne voulait pas louper ça ! », glisse un spectateur. Mais voilà que le speaker annonce déjà le passage imminent des premiers coureurs tandis que la musique entraînante résonne de plus belle : « Bienvenue au ravitaillement de Veyrier ! ». Sous les applaudissements, les sons de cloches, les pancartes d'encouragement et les « Allez Florian ! Allez Luc ! On lâche rien, on y croit ! », les coureurs sillonnent les rues de Veyrier tels des lucioles avec leurs lampes frontales, certains passant tout droit, d'autres attrapant à la volée les verres en plastique tendus par les bénévoles pour boire deux gorgées d'eau en pleine course, d'autres encore s'arrêtant quelques instants pour engloutir une moitié de banane par-ci, une barre de céréales par-là, avant de repartir de plus belle. « Ha, c'est là la bouffe ! », s'exclame l'un des coureurs, les yeux pleins de reconnaissance. Un autre échange quelques mots avec un bénévole : « J'ai commencé la course avec mon fils et j'ai réussi à le suivre jusqu'à maintenant, je suis content ! Mais là il est reparti, moi j'ai besoin de me ravitailler un peu. On se retrouvera aux Bastions ! » avant d'ajouter : « Et merci à vous, les bénévoles ! ».

Un grand merci aux bénévoles et à toutes les équipes, de l'animation à la restauration en passant par les musiciens, les pompiers de Veyrier, les gardes municipaux, et toutes celles et ceux qui ont fait partie de cette grande chaîne de solidarité. Ha ! La belle Escalade fut, grâce à vous, une réussite !

■ Nathalie Germain

